
Oncomatologia  di  Augusta,
Cannata  (FdI)  replica  a
Gennuso  (FI):  “Serve
chiarezza e non polemiche”
Non accenna a spegnersi la polemica sulla possibilità che vede
l’Asp di Siracusa impegnata nella riorganizzazione dei servizi
di Oncoematologia ed Ematologia in provincia, con novità che
riguarderanno l’ospedale Muscatello di Augusta.
“Ho  presentato  un  formale  accesso  agli  atti  all’Asp  di
Siracusa e attendo una risposta chiara e ufficiale al fine di
avere la certezza di un potenziamento effettivo dei servizi
sanitari sia per Augusta che per Siracusa e non mi pare che
Riccardo Gennuso sia il portavoce, il difensore o l’avvocato
dell’Azienda Sanitaria, né che abbia un ruolo nel fornire
anticipazioni  sui  documenti  ufficiali  e  sulle  decisioni
intraprese”. A dirlo è Luca Cannata, deputato alla Camera e
vicepresidente della Commissione Bilancio, che replica alle
dichiarazioni del deputato regionale di Forza Italia, Riccardo
Gennuso, sulla riorganizzazione dei servizi di Oncoematologia
ed Ematologia in provincia di Siracusa. “La richiesta avanzata
come sollecitato da cittadini e istituzioni locali – aggiunge
– è di accedere agli atti amministrativi per comprendere il
futuro del reparto di Oncoematologia di Augusta e verificare
se vi sia un suo trasferimento e chiusura e se ciò sia stato
deciso con un atto formale dell’Assessorato Regionale alla
Salute o se sia una scelta unilaterale dell’ASP di Siracusa.
Nessun  allarmismo  né  polemiche  pretestuose,  ho  chiesto
trasparenza  su  una  decisione  che  coinvolge  la  salute  dei
cittadini dell’area industriale di Augusta, Priolo e Melilli”.
Accoglie poi con favore le parole del presidente dell’AIL di
Siracusa,  Claudio  Tardonato,  e  condivide  pienamente  il
principio  secondo  cui  il  diritto  alle  cure  deve  essere
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garantito in maniera equa e accessibile a tutti i pazienti
della provincia. “Avere l’istituzione di un nuovo reparto di
Oncoematologia a Siracusa laddove possibile in aggiunta ad
Augusta anzi – sottolinea – trova il mio supporto e ritengo
fondamentale  che  i  servizi  sanitari  vengano  potenziati  su
tutto il territorio, proprio per venire incontro alle esigenze
di  chi  combatte  ogni  giorno  contro  gravi  patologie.
L’obiettivo non deve essere però quello di spostare le cure,
ma  di  aumentarle,  garantendo  piena  funzionalità  e
potenziamento dei servizi sia all’Umberto I di Siracusa sia
all’ospedale Muscatello di Augusta in un quadro complessivo di
garanzia  dei  servizi  sanitari  erogati  da  tutti  i  presidi
ospedalieri della provincia”. Cannata sottolinea la necessità
di  affrontare  con  serietà  il  tema  del  potenziamento  del
presidio  ospedaliero  di  Augusta,  riconosciuto  a  livello
regionale come un punto strategico nella rete ospedaliera.
“Invece  di  smantellare  servizi  essenziali,  bisognerebbe
accelerare gli interventi previsti – evidenzia -. Sono quindi
totalmente d’accordo con il presidente dell’AIL quando dice
che  la  priorità  deve  essere  quella  di  migliorare  le  cure
oncoematologiche nella nostra provincia. E proprio per questo
chiedo che il Muscatello venga rafforzato e non depotenziato.
L’Oncoematologia  ad  Augusta  deve  essere  mantenuta  e
potenziata, perché è un punto di riferimento per un territorio
con un’alta incidenza di patologie oncologiche legate alla
presenza dell’area industriale. Il diritto alla salute deve
essere tutelato senza che nessuna zona venga penalizzata”. Il
Muscatello  è  stato  scelto  proprio  per  dare  un  presidio
essenziale a una zona che ha già pagato un prezzo altissimo in
termini di salute pubblica: “È quindi una scelta di logica
sanitaria  garantire  ai  pazienti  cure  vicine  al  proprio
territorio, senza costringerli a spostamenti che aggravano il
loro disagio”. Infine, Cannata invita a non strumentalizzare
la  questione  e  a  mantenere  il  dibattito  su  un  piano
istituzionale:  “Chi  rappresenta  i  cittadini  dovrebbe
preoccuparsi di garantire il massimo della chiarezza su temi
così delicati, non di polemizzare con chi chiede risposte



nell’interesse della collettività – concude – La soluzione non
è  togliere,  ma  potenziare.  Si  tratta  di  una  questione  di
efficienza sanitaria e di rispetto per tutti i pazienti della
provincia. Io proseguo il mio lavoro con serietà per ottenere
risposte concrete, e sono certo che anche l’AIL potrà essere
un interlocutore prezioso per raggiungere questo obiettivo e
vedere sia Siracusa che Augusta potenziate. Gennuso invece
impari a rispettare il diritto legittimo alla trasparenza e
chiarezza. Attendiamo di leggere gli atti adesso da parte
dell’ASP di Siracusa per fare definitiva luce sulla vicenda e
garantire una sanità realmente vicina ai cittadini a tutti”.


